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【 第 ３ 号 】       

編集・発行 

真砂第二小学校・ 

真砂第三小学校統合準備会 

６月３０日（水）に、第３回「真砂第二小学校・真砂第三小学校統合準備会」が、真砂第二小

学校の図書室にて開催されました。当日は、統合準備会の２２年度の役員が紹介され、統合準備

の状況や校名アンケートの調査結果などについて協議しました。 

 

統合準備会は、統合対象校の職員、保護者や地域の代表、教育委員会職員で構成されていま

す。会長は真砂第三小学校の藤巻校長、副会長は真砂第一中学校区青尐年育成委員会の安井会

長と真砂第二小学校の古屋校長です。 

 

 

 

  ＜真砂第二小・真砂第三小統合準備会委員＞ 

氏 名 役   職 氏 名 役   職 

藤巻 直子 真砂第三小校長 松丸 智子 真砂第三小父母と教師の会会長 

安井 要子 真砂一中区青尐年育成委員会会長 岩城 美幸 真砂第三小父母と教師の会副会長 

古屋 直樹 真砂第二小校長 上妻 陽子 真砂第三小父母と教師の会副会長 

伊藤 裕志 真砂第二小教頭 中古 益弘 学校財務課係長 

伊藤 繁徳 真砂第二小教務主任 衣鳩 和敏 学校施設課係長 

芳野 英博 真砂第三小教頭 伊原 浩昭 学事課管理主事兼学務係長 

齋藤 健 真砂第三小教務主任 遠藤   悟 教職員課管理主事兼人事係長 

井関 陽恵 真砂第二小ＰＴＡ会長 小髙 正樹 指導課主任指導主事 

直原 利香 真砂第二小ＰＴＡ副会長 古舘 生雄 企画課主幹 

立岩佳奈子 真砂第二小ＰＴＡ副会長 加茂   進 企画課主査 

狭間 千春 真砂第二小ＰＴＡ副会長 安井   忍 企画課主査補 
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＜教育委員会より＞ 

・校名アンケートについては、５月の連休明けから３１日まで募集しました。回収したアンケートを

参考に、７月～８月ごろ教育委員会で仮称名を内定する予定です。真砂地区の統合校６校の保護者

や地域の方々から、総計で１６１枚もの回答をいただき、感謝いたします。主なものとして、真砂西

小（４２票）検見川浜小（８票）、海浜真砂小（６票）、真砂小（６票）、美浜真砂小（６票）がありました。【企画課】 

・卒業記念品等のメモリアル物品については、すべてを残せないため、デジタルカメラ等で撮り電子

データとして永久的に保存していただきます。何を残し、何を処分するかは、両校で協議をしなが

ら進めてください。【企画課】 

・今年度の１１月の就学時健診については、仮校舎となる真砂二小で行う予定です。【企画課】 

・新設校説明会については、真砂地区の統合校の保護者と地域住民を対象に、１１月頃に真砂一中と

真砂二中を会場に２回行う予定です。【企画課】 

・学校備品の移動がスムーズに行えるように備品リストの電子化等を行っています。【学校財務課】 

 

統合に向けた準備の状況について協議の内容 

 

藤巻会長（真砂三小校長） 

 サクランボのように二小・三小の

子どもたちが仲良くつながり、新し

い出会い、コミュニケーションを広

げることを期待しています。 

安井副会長（青尐年育成委員会会長） 

 一つ一つが最後の行事、活動

となり、感慨深いですね。また

統合に向けては、建設的な意見

が出るよう願っています。 

古屋副会長（真砂二小校長） 

 年度当初から移動教

室、運動会等、大変多忙

の中、PTA 規約の調整な

ど統合準備が着々と進み

うれしく思います。 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

   

 

＜学校より＞ 
（１）全体について 
  ・第２回二校統合準備会（６／１８）の中では、 

体操服や名札のデザインなどを検討しました。 
  ・統合に向けての準備については、施設・設備面の点検・整備、教育課程のすり合わせ等を

計画的に行っています。 
（２）施設・設備について 

・学校備品の点検、台帳整理等は、夏休みを中心に、職員作業の中で行う予定です。真砂二
小、真砂三小とも両校の職員が合同で行い、それぞれ協力して備品等の数や種類等を把握
して進めていきます。 

・メモリアル物品については、電子データに残していきながら、残すものと処分するものに
ついて両校で検討していきます。 

（３）教育課程について 
  ・５／１２  移動教室 －合同でのスポーツ大会をはじめ、お互いの生活の中では進んで挨拶 

を交わす場面が見られるなど、交流を深めることができました。 
  ・１０／１５ 全校遠足－合同で全校遠足を行う方向で、進めています。 
  ・陸 上 大 会    －大会に向けて、記録会を合同で行う予定です。 
  ・生活科等での交流  －低・中学年では、今後、合同で実施可能な学習を計画していきます。 

＜保護者代表より＞ 

・両校の役員で、規約や組織図を調整し、まとめています。また、体操服や学用品などは、今使っ

ているものを使用する方向で検討してもらっています。 

・統合新設校に対する保護者からの要望をまとめましたので、ご検討をお願いします。 

 

 

＜今後の予定＞ 
第４回準備会 平成２２年１０月 

第５回準備会 平成２３年 ２月 

※準備会の合間には、学校間、保護者

組織間の打ち合わせも随時行う予

定です。 

【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会教育総務部企画課 

TEL 043-245-5908  

FAX 043-245-5988 

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホームページで

もご覧になれます。市役所のホームページの『サイト

内検索』に「適正配置」と入力してご覧ください。 

＜教育委員会より＞ ～続き～ 

・仮校舎となる真砂二小の修繕工事は、夏休みを中心に行います。また、統合新設校となる真砂三小

の改修の設計業務にも取りかかります。【学校施設課】 

・設置条例などの統合に伴う規則改正に向けて準備を進めています。来年度の新１年生の入学通知書

については、新しい校名で保護者の方に周知できるように進めていきます。【学事課】 

・教職員の異動や配置については、県と協議を行うとともに、学級編制や学校の状況を考慮し、両校

の校長先生と十分相談しながら進めます。【教職員課】 

・統合前の交流活動等、計画的に進められており、感謝します。教育課程の編成に向けて、両校の良

い所を踏襲し生かしていけるよう、できる限りの援助を行うので、ご相談ください。【指導課】 

主な意見・質問  ～保護者代表や学校から～ 

・新設校説明会について 

   →１１月頃に、統合校３校の保護者と地域住民を対象に行う。真砂一中と真砂二中を会場に 

２回開催予定。統合後の学校規模や統合新設校の改修スケジュール、統合準備会での決定 

事項などの説明をする。（委員会） 

・保護者組織の予算について 

 →両校の現在の活動をもとに、統合新設校となる来年度の活動を考えて、検討するとよい 

だろう。（委員会） 


